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１ カーボンニュートラル（脱炭素社会）実現に向けた取組について 

 

（１） 国が2050年カーボンニュートラル（脱炭素社会）の実現を目指すと宣言したこ

とへの見解を示されたい。 

 

（２） 環境省では、2050年に温室効果ガスの排出量又は二酸化炭素排出が実質ゼロに

すると公表した自治体を「ゼロカーボンシティ」として認定し施策を優遇支援し

ていることから、本市も表明する考えはないか。 

 

（３） 環境基本計画に基づく市民・事業者・行政による「省エネルギーの推進」及び

「再生可能エネルギーの活用」などの取組及び効果と課題を示されたい。 

    また、今後の計画があれば示されたい。 

  

（４） 市内事業所の二酸化炭素排出量の状況をどのように把握しているか。 

 

（５） 防犯灯や公共施設のＬＥＤ化及び公用車の電気自動車（ＥＶ）導入について進

捗状況を示されたい。 

 

（６） 県は電気自動車用受電設備の設置者を公募し設置費用を補助するが、本市にお

ける設置状況及び今後の計画を示されたい。 

 

（７） 住宅用太陽光発電の促進を図る観点から、蓄電池などの導入支援を行う考えは

ないか。 

 

 

２ 政策アイデアコンテスト「かのや 100チャレ」について 

 

（１） 事業の概要を示されたい。 

 

（２） 各年度の事業費、参加学校名、所在地、人数、参加者等の反響、広報などの取

組を示されたい。 

 

（３） これまでの提言内容と提案に対する当局の取組状況及びその成果・効果を示さ

れたい。 

 

（４） 今年度の事業内容、スケジュール及び進捗状況を示されたい。 

 


